

# *Le onze cubain affrontera celui de Curaçao aux éliminatoires pour la Coupe du Monde de football en « Russie 2018 »*

---



Le onze de Cuba affrontera celui du Curaçao le 8 juin au stade Eligio Hato, de la ville de Willemstad, et le 16 au stade Pedro Marrero, de La Havane, ces matchs marqueront son début aux éliminatoires pour se qualifier à la Coupe du Monde de Russie en 2018.

L'équipe du Curaçao, dirigée par l'ex joueur hollandais, Patrick Kluyvert, est devenue ce mardi, la dernière à avancer de la première à la seconde phase des éliminatoires de la Concacaf, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de Football avec un bilan global de 4-3 supérieur à celui de Monserrat.

En plus du Curaçao, les équipes de la Dominique , du Nicaragua, de la Barbade, des Bermudes, de Saint Christophe et Nièves et de Belize participent à la seconde phase des éliminatoires.

20 équipes participeront à cette seconde étape de parties aller- retour et les dix gagnants passeront à la troisième phase , où les équipes d'Haïti et de Jamaïque les attendent déjà.



**Radio Habana Cuba**